

# 山法師

寒河江中部小学校 学校だより 令和6年8月22日 校長 那須 隆秀

## 4~6年生の水泳記録会

#### 全力で泳ぎ、全力で応援!素晴らしい記録会でした!

7月23日(火)、4年生から6年生の水泳記録会が、学年ごとに行われました。今年は、猛暑への対応として、プールサイドに遮光シートを張り出し、スタート地点にはテントを2張り建てた上で、全員がプールにつかって体を冷やす「クーリングタイム」を適時設けるなどの対策を行いました。今年もまた保護者の皆様に「プール見守りボランティア」等のご協力をいただいたことにより、6月からの約1か月で、子どもたちは見る見る水泳の技術を上達させることができました。保護者の皆様のご理解とご協力に心より感謝申し上げます。誠にありがとうございました。

子どもたちは、自分があきらめずに最後まで泳ぎ切ることはもちろん、友達が泳いでいる時の 応援と拍手も素晴らしい姿でした。中部っ子の「たくましさ」と「やさしさ」を実感した水泳記 録会となりました。



全力で泳いだ! 応援した! 6年生は、小学校最後の水泳記録会!



がんばった友達を祝福する6年生





#### たくましい泳ぎ!5年生記録会





### 最後きで泳ぎ切った4年生記録会





#### 1 年生も小学校の大きな7ールで学習しました。











4月に入学したばかりの1年生。 小学校の大きなプールで水泳学習 を経験し、また一つ大きく成長し ました。こんなふうに、寒河江中 部小では、毎日が成長の連続で す。さあ、2学期もがんばるぞ!